

## Badminton

# Neuvième tournoi national de Brest

## Deux titres pour le Maure Bc

Après la reprise victorieuse des interclubs début septembre, les compétitions individuelles démarraient le week-end dernier par le traditionnel tournoi national de Brest, organisé par les Manchots de la Rade. Week-end contrasté pour le MBC, car, après un samedi difficile, les Mauritaniens ont vécu un dimanche de rêve.

Le tournoi finistérien est une destination qui a souvent souri au Maure Badminton Club : trois titres en 2009 et en 2010. Sur la lancée de leur excellent début de saison, les joueurs du MBC espéraient y connaître cette saison une réussite équivalente. Mais, le samedi en fin d'après-midi, à l'heure de faire le bilan des tableaux de simples, c'était plutôt la soupe à la grimace dans les rangs mbcistes : douze matchs, onze défaites, aucune sortie de poule. Manque de réussite, contre-performances, tableaux relevés, il s'agissait d'autant de raisons pour expliquer cette hécatombe. Restait à stopper l'hémorragie avec les tableaux de doubles.

Heureusement, dès les pre-



Anne-Laure Guéhenneuc, Nicolas Perrinel et Stéphane Motais (absent sur la photo) : lauréats de deux tableaux A sur les cinq proposés par les organisateurs brestoïses.

miers tours de mixte en soirée, les succès s'enchaînent tant et si bien qu'à la fin de cette première journée, les bilans s'équilibrent presque. Le lendemain matin, les doubles apportent également leur lot de satisfactions avec une nouvelle série de victoires. Ainsi, à la fin des poules, dix des onze joueurs engagés sont encore en course dans les phases finales. De quoi dresser un bilan largement positif : deux quarts de finale

(Amélie Souleine en Double Mixte B, Soizic Pongérard et Samuel Hochard en Double Mixte C), 5 demi-finales (Valérie Adam et Lucie Perrinel en Double Dames D, Valérie Adam et Olivier Frouin en Double Mixte D, Soizic Pongérard en Double Dames C, Samuel Hochard et Thiebault Menez en Double Hommes C) et surtout 2 victoires dans la série la plus relevée, les A, en Double Hommes et en Double

Mixte.

« Ces deux victoires sont à marquer d'une pierre blanche, car elles sont obtenues sur un tournoi très prisé et face à une opposition très relevée » explique le Président Samuel Hochard. En effet, aussi bien en mixte qu'en double hommes, ces succès ont été obtenus à l'issue de très belles finales en trois sets et face à des joueurs titulaires d'équipes de Nationale 2, soit un niveau au-dessus du MBC. Ainsi, en Double Hommes, Stéphane Motais et Nicolas Perrinel, après avoir battu tous leurs adversaires en deux sets s'imposent face à Antoine Cadeau et Romain Flepp (Bc Guichenbourg des Comptes), alors qu'Anne-Laure Guéhenneuc et Nicolas Perrinel remportent le mixte face aux Brestoïses Marion Brenaut et David Prigent.

Au final, le bilan est donc largement positif, malgré le couac des simples, avec ces succès prestigieux. De quoi gonfler le moral des troupes pour la seconde journée de Nationale 3 que les Mauritaniens disputeront samedi prochain à Fougères.